
Mike Frantz zum Club?
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Man kann es ja auch mal positiv sehen: Frantz hatte durch seine diversen Verletzungen deutlich
mehr Ruhephasen und dadurch jetzt einen deutlich niedrigeren Kilometerstand als andere in
dem Alter. 
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